

**BNN.CO.ID**

## **Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Aktif Sosialisasi DDS di Pesantren Al-Hidayah**

**Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Jun 6, 2024 - 11:13



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Aktif Sosialisasi DDS di Pesantren Al-Hidayah*

Bhabinkamtibmas Ds. Lembursawah, BRIPKA Miftahu Rohman, menjalankan tugasnya dengan melaksanakan Door to Door System (DDS) di Pondok

Pesantren Yayasan Al-Hidayah, Kp. BTN Ds. Lembursawah Kec. Pabuaran Kab. Sukabumi. Dalam kunjungannya, ia bertemu dengan Pengasuh Pesantren, Sdr. Ustad DADUN, untuk menyampaikan sejumlah himbauan dan dialog yang relevan.

BRIPKA Miftahu Rohman mengajak tokoh agama, masyarakat, dan pemuda setempat untuk memberikan dukungan penuh kepada pemerintah pusat, daerah, serta program Pemdes yang bertujuan untuk meningkatkan ekonomi masyarakat lokal.

Lebih dari sekadar mengajak, Bhabinkamtibmas juga menggalang kerjasama dengan tokoh masyarakat dan warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di lingkungan mereka. Salah satu langkah konkret yang diusulkan adalah meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di wilayah tersebut, terutama pada malam hari, untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas.

Tidak hanya itu, dalam upaya mempercepat respons terhadap potensi gangguan kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan atau mengancam keamanan kepada Ketua RT, Pemdes, serta pihak berwenang seperti Bhabinkamtibmas atau Babinsa di desa setempat.

Inisiatif yang diambil oleh BRIPKA Miftahu Rohman sebagai Bhabinkamtibmas Ds. Lembursawah Kec. Pabuaran Kab. Sukabumi ini mendapat apresiasi dari Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, yang menekankan pentingnya keterlibatan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dengan adanya sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat, diharapkan kondisi kamtibmas di wilayah tersebut dapat terus meningkat dan memberikan rasa aman serta nyaman bagi seluruh warga.